



Pamomong

Kaya Mental Ala Andrie Wongso

SUKSES seseorang sangat tergantung pada diri orang itu dan bukan orang lain. Karena sukses adalah hak setiap orang. Dan kesuksesan tersebut dapat diwujudkan oleh semua orang. Ini pegangan yang diyakini Andrie Wongso, *success is my right*. Demikian pula saat motivator kenamaan Indonesia itu memberikan motivasi kepada ribuan perangkat RT/RW, LPMK, lurah, camat, TP PKK dan kepala sekolah se-Kota Yogya di Wana Bakti Yasa, Selasa (19/8) malam. Hadir dalam kesempatan itu Wakil Gubernur DIY Paku Alam IX, Walikota Yogyakarta Herry Zudianto dan CEO Muncul Group Sukeno yang kebetulan ikut mengisi *talkshow*.

Kesuksesan, kata Andrie Wongso, dapat diwujudkan dengan mengembangkan sikap 'kaya mental'. "Ada tiga kunci utama jika seorang ingin sukses, berani menentukan target, berani melangkah dan berani memperjuangkan sampai sukses," kata anak ke-2 dari 3 bersaudara yang terlahir dari sebuah keluarga miskin di Kota Malang, 54 tahun silam ini.

Andrie Wongso yang juga pernah bermain film kungfu di Taiwan ini menyebut sejumlah sikap 'kaya mental', yang harus dimiliki setiap orang. Kata dia, sukses harus didasari penuh tanggung jawab, percaya diri, disiplin dan menghargai waktu. "Punya integritas, jujur, ulet, pantang menyerah dan punya kemauan untuk belajar," katanya menggebu-gebu.

Di usia 11 tahun, kelas 6 SD, Andrie Wongso terpaksa harus berhenti sekolah karena sekolah mandarin tempat Andrie kecil, ditutup. Maka SDDT, Sekolah Dasar Tidak Tamat, adalah gelar yang disandangnya saat ini. Masa kecil hingga remajanya pun kemudian dilalui dengan membantu orangtuanya membuat dan berkeliling berjualan kue ke toko-toko dan pasar.

Kini, Andrie Wongso dipercaya memberikan motivasi untuk perusahaan-perusahaan besar, pemerintahan hingga membangkitkan olahraga nasional. Selain dijuluki sebagai Motivator No 1 di Indonesia, gelar Andrie Wongso ikut ditambah TBS, artinya Tapi Bisa Sukses. Siplah!



MERAPI-SUTRIONO
Andrie Wongso

(W-8)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005